NOTICIAS ~

CRÓNICA JUDICIAL

DEPORTES SOCIALES CULTURA >

VARIEDADES ~

EDICTOS

CADENA RADIAL

Generales Magdalena Región

INICIO

Alcaldesa Virna Johnson da detalles del proyecto que busca la solución del agua en Santa Marta y otras inversiones

diciembre 29 2022









*La alcaldesa además habló sobre otros proyectos que ejecuta la administración en la ciudad.



En una entrevista para Radio Libertad, la mandataria distrital de Santa Marta, Virna Johnson, habló sobre los avances del proyecto que traerá la solución definitiva para el abastecimiento de agua en la ciudad.

La alcaldesa explicó que este es el tercer proyecto con estudio de detalles que se realiza para el desabastecimiento de agua en la capital del Magdalena, que contempla extraer el preciado líquido de los ríos Guachaca y Buritaca.

«Esto se ha dado gracias a la gestión que hicimos el gobernador y yo a finales del año 2020 con la empresa Cenit, exfilial de <mark>Ecopetrol</mark>, ellos tienen una planta aquí en Pozos Colorados y a manera de compensación con la ciudad, firmamos un convenio Alcaldía, Gobernación, Cenit, en el que se estipula que ellos colocan 35 mil millones de pesos los estudios que costaron finalmente \$16 mil millones y lo que queda de ese monto en un plan maestro de acueducto y alcantarillado y en el diseño de una PTAR, sin contar con que también podría ser posible que a través de obras por impuestos pudiéramos avanzar en \$65 mil millones más de recursos.», explicó la mandataria.

Johnson fue precisa al decir que el proyecto que busca extraer agua de los dos mencionados afluentes, estaba para el 21 de diciembre, día en que se realizó la entrevista, en un 95% realizado y que para el día 15 de diciembre debía estar listo en su totalidad (100%); sin embargo, aclara que no se había podido entregar de forma completa a la ministra de Vivienda, Catalina Velasco, debido a que la Administración Distrital no contaba con el resto del proyecto ya que la consultoría aún no se los entregaba.

Ahora, a la fecha, cuando ya se encuentra terminado el proyecto, la financiación de este tuvo un giro inesperado ya que el Gobierno no aportará recursos de la nación para realizarlo, así que, luego de que la alcaldesa anunciara esta noticia, la iniciativa de la planta de tratamiento 'El Curval' fue radicada ante el Concejo Distrital para la vigencias futuras por 1.68 billones de pesos y que el

Últimas Noticias



En Las Flores celebrarán Año Nuevo con 237 metros de nuevas vías pavimentadas@

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2022

*En total se han pavimentado 29 tramos viales en el sector, que representan 5,346 metros recuperados para el beneficio de la ciudadanía.*Alcalde Pumarejo anunció...



Supersalud le puso la lupa a las Secretarías de Salud, Departamentos Administrativos y Direcciones...

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2022

*Durante los últimos 4 meses, la Entidad realizó 38 auditorías a lo largo del territorio nacional para verificar el cumplimiento de sus funciones. En aras...



Este viernes 30 de diciembre: por obras de normalización eléctrica suspenderán servicio de energía...

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2022

En el barrio La Pradera la empresa de energía Air-e avanzará en el proyecto Prone de normalización del



En hechos confusos, asesinan a tiros a un hombre en el barrio 7...

Redacción1 La Libertad - diciembre 29, 2022

Club I

rindió integr

La víctima fue identific Palencia, de 47 años c General del Norte fue

Redacción1 La Libertad

*Entregando certificad

destacaron en el 2022



Te recomendamos leer:

«Simón Trinidad» ahora sí podrá colaborar con la JEP, al ganarle...

junio 14, 2022



En Santa Marta: 'Homenaje a la Mujer Caribe 2022' exaltó

abril 6, 2022

diciembre el Club Deportivo Renacei



En Las Flores celebrarán Año Nuevo con 237 metros de nuevas vías pavimentadas@

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2022

*En total se han pavimentado 29 tramos viales en el sector, que representan 5,346 metros recuperados para el beneficio de la ciudadanía.*Alcalde Pumarejo



Supersalud le puso la lupa a las Secretarías de Salud. Departamentos Administrativos y pasado lunes 26 de diciembre, fue aprobado en primer debate durante la sesión de la Comisión Tercera.

Dicho proyecto que ya cuenta con la autorización para desarrollarlo comprometiendo las vigencias futuras excepcionales por más de un billón 689 mil millones de pesos, se encuentra ahora bajo la lupa del Concejo Distrital, que aunque haya pasado la primera discusión en esa instancia, se enfrenta al desacuerdo de algunos concejales y la revisión de la Procuraduría General de la Nación con el fin de que esta importante inversión se ejecute de la mejor forma posible.

Otras inversiones en Santa Marta

Retomando la entrevista realizada a la alcaldesa samaria, esta habló de otras inversiones que se vienen realizando en la capital del Magdalena y que están divididas en tres partes.

«La primera es la focalización en 131 puntos críticos que identificamos para la reconstrucción de placas que se han dañado en esos puntos; el segundo, las inversiones que hemos hecho en las grandes avenidas de la ciudad y el tercero, las inversiones que hacemos a través del programa mi calle, para pavimentar los barrios», explicó Virna Johnson.

Luego de esto, la mandataria explicó punto por punto los sectores intervenidos para el mejoramiento de la malla vial de la ciudad y los beneficios que estas obras conllevan.

También comentó detalles del programa 'Hablemos con Virna', un espacio creado para acercar a la comunidad con la Administración y conocer de primera mano, las necesidades y problemáticas que hoy tienen los ciudadanos.

Otra de las inversiones es la creación del Centro de Salud de Gaira *«que va a muy buen ritmo, ya se han hecho las dos plantas... hemos ido a hacerle seguimiento, tal como lo hacíamos de manera periódica en cada una de las obras»*, explicó.

Y sobre la ESE Alejandro Próspero Reverend, señaló que fue recibida en su momento de parte del anterior gobierno con un empalme adelantando con la Superintendencia de Salud que ya fue terminado «para poder tener un diagnóstico más certero y más real de lo que ya veníamos teniendo, que ya sabemos que los indicadores no eran los mejores, que habían venido decayendo desde que estaba intervenida la ESE y lo que estamos haciendo con el gerente es terminando ese diagnóstico y haciendo un plan de contingencia para resolver las situaciones más apremiantes», dijo la mandataria distrital.

Finalmente, la alcaldesa dio recomendaciones a la comunidad samaria sobre el uso indebido de la pólvora y también dio detalles de todo el trabajo que realiza la Administración Distrital desde la Secretaría de la Mujer para brindar apoyo a las víctimas de violencia de género en la ciudad.

Comenta aquí:



Direcciones

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2022

*Durante los últimos 4 meses, la Entidad realizó 38 auditorías a lo largo del territorio nacional para verificar el cumplimiento de sus funciones. En aras...



Este viernes 30 de diciembre: por obras de normalización eléctrica suspenderán servicio de energía...

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2022

En el barrio La Pradera la empresa de energía Air-e avanzará en el proyecto Prone de normalización del servicio eléctrico con la adecuación de...

Cargar más 🗸

Artículos relacionados Más del autor



En Las Flores celebrarán Año Nuevo con 237 metros de nuevas vías pavimentadas:



Supersalud le puso la lupa a las Secretarías de Salud, Departamentos Administrativos y Direcciones Territoriales de Salud



Este viernes 30 de diciembre: por obras de normalización eléctrica suspenderán servicio de energía en el barrio La Pradera



En hechos confusos, asesinan a tiros a un hombre en el barrio 7 de Abril



Club Deportivo Renacer de Cristo rindió tributo a cada uno de sus integrantes



Policía incrementó seguridad en terminales de transporte terrestre y fluvial de Magangué



© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escríbenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



«Simón Trinidad» ahora sí podrá colaborar con la JEP, al ganarle...

iunio 14. 2022



En Santa Marta: 'Homenaje a la Mujer Caribe 2022' exaltó a...

abril 6, 2022